



Rencontres UNSS du mercredi 20 janvier 2016

publié le 29/01/2016

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Mercredi 20 janvier 2016, les benjamins et benjamines de Coulonges/L'Autize ont participé à une compétition de futsal à Champdeniers.

Il y avait 3 équipes de 5 joueurs benjamins garçons et une équipe de benjamines de 5.

Chez les garçons, le 2ème groupe de Coulonges a fini 1er sur sept !

Bravo à Paolo, Alexis, Carl, Louis et Liam.

Chez les filles, la seule équipe de Coulonges a fini 1ère sur quatre équipes.

Félicitations à Zoé, Marika, Louise, Loane et Pénélope.

Rédacteurs : Liam et Matthias

Correctrice : Mme Thomas

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.